



あさひまちじどうかん 1月 旭町児童館だより

○ 2022年(令和4年)寅年がスタートしました。「あけましておめでとうございます!」「寅」は、その模様から前身が夜空に輝く星と考えられました。「決断力と才如」の象徴で縁起物としても親しまれています。特に今年は、「壬寅(みずのえとら)」の年で、厳しい冬を越えて芽吹き始め、新しい成長の礎となる年だそうです。コロナ禍の厳しい時代を乗り越えて、世界中が新しい歴史をスタートさせる希望の1年になることを心から願っています。引き続き予防対策は忘れずに、元気いっぱいにご過ごしませう。

今月の謎解きクイズ

十 → タ 一 → □口
一 → ヒ □ → □イ
二 → メ → □チ
答え □□□

1月のめあて ○コロナウイルスを予防しよう!

- ★マスクをきちんと着けましょう。
- ★手洗いをしっかりしましょう。

1月の行事

児童館の利用時間が変わります

1月から児童館の閉館時間が、**5時30分**にもどります。しかし、まだ5時過ぎは薄暗いので、歩いて帰る人は、明るいうちに家に帰り着くようにしましょう。

○防災訓練(火災)

1月6日(木)
午後1時50分~3時

児童館で、火事が発生したことを想定して訓練を行います。自分の身を守るために、どのような行動をとれば良いのか、しっかり訓練しておきましょう!

○わいわい豆まき

1月29日(土)
午後2時~3時

2月3日は節分です。1年間元気に過ごし、悪いことが起きないように願いをこめて、豆まきをしましょう。

消防車と救急車の見学ができるよ!

(雨天時・緊急出動時を除き)

ヒント 左側に何か加えると漢字ができます。

【先月号の答え】乙女(おとめ)

・左が男、右が女で、神 → 女神
<①おとと③め>となります。

令和3年
12/29
(水)

令和4年
1/3
(月)

閉館します。

~2022年もよろしくお願ひします~